
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, kündigte an, die Anfrage werde von der Verwaltung schriftlich 
beantwortet. 
 
Abg. Bausch erkundigte sich insbesondere nach dem Sachstand „Ortumgehung Gimmersdorf“. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya informierte, die Grundstücksverhandlungen seien noch nicht 
abgeschlossen. Die für die Umsetzung erforderlichen Mittel seien aber bereits für 2014 fest 
eingeplant. Von der jetzt angekündigten Mittelkürzung für den Straßenbau sei die 
Ortsumgehung in Wachtberg-Gimmersdorf nicht betroffen. Sobald es Fortschritte in dem 
Vorhaben gebe, werde der Ausschuss selbstverständlich sofort informiert. 
 
 


